

25.01.2023, 07:46

Spende einer Gefriertruhe an ein Altersheim

Lieber Markus Limbach  
Kommission für Missionen,

Grüße von Pater B. Marreddy. Anfang Januar haben wir eine Spende von 2580 Euro von Ihrer Missionskommission für die Missionen in Indien erhalten. Ich habe mich sehr über diese Spende gefreut und werde dieses Geld für unsere Missionsarbeit verwenden. Die Schwestern von St. Ann leiten ein Heim für alte Menschen und sie baten mich um eine Gefriertruhe, um Gemüse, Obst, Eier und Grünzeug darin aufzubewahren. Es war für die alten Leute notwendig, viele Dinge in der Gefriertruhe aufzubewahren und so haben wir eine Gefriertruhe für dieses Altenheim gekauft. Wir danken Ihnen im Auftrag Ihrer Mission in Solingen für dieses große Geschenk an die alten Menschen. Wir danken dir lieber Limbach und Missionskommission für deine große Liebe und Unterstützung. Wir alle wünschen Ihnen Gottes Segen und versichern Sie unserer Gebete.

Mit freundlichen Grüßen,

Pater B. Marreddy

25.01.2023, 07:46

Donation of Freezer to Home for the Aged

Dear Markus Limbach  
Commission for missions,

Greetings from Fr.B.Marreddy. in the beginning of January we have received a donation of 2580 Euros from your mission commotion to the missions in India. I was so happy for this donation and will make use of this money for our mission work. St. Ann's sisters are running a how for aged and they requesting me freezer to keep vegetables, fruits, eggs and greens in the freezer to keep for some time. It was necessary for the old people the preserved many things in the freezer and so we have bought a freezer to this **Altenheim**. We thank you for commission of your mission in Solingen for this great gift to the old people. We thank you dear Limbach and mission commission for your great love and support. We all wish you God's blessings and assure you of our prayers.

Yours sincerely,

Fr.B.Marreddy

